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Stützenfreie Halle für Messen und Konzerte

O-Ton: Werner M. Dornscheidt, Vorsitzender der Geschäftsführung, Messe Düsseldorf
GmbH, 40474 Düsseldorf
Länge: 3:14 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Für das Kerngeschäft ist die neue Halle auf dem Düsseldorfer Messegelände wichtig.
Sie soll aber in Zukunft auch für Sportveranstaltungen und Konzerte offen stehen. In den
O-Tönen spricht Messechef Werner M. Dornscheidt über die Änderungen auf und vor dem
Gelände der Messe.

Dornscheidt antwortet auf folgende Fragen:

1. Was bedeutet das Projekt für die Messe Düsseldorf?

2. Warum ist es nötig, die Hallen 1 + 2 zusammen zu legen?

3. Für welche anderen Veranstaltungen kann die Halle noch genutzt werden?

4. Gibt es schon konkrete Anfragen?

5. Was sind denn die Highlights der neuen Gebäude?

6. Und die neue Halle 1 hat dann einen direkten Übergang zum Eingang?
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